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El púgil de origen dominicano afincado en Lanzarote volverá a luchar por

segunda vez en su carrera deportiva por hacerse con el Cinturón que le

proclame Campeón de Europa en el peso supermedio

Tienes otra oportuni-

dad ser el mejor del conti-

nente, ¿Llegas mejor pre-

parado que la primera vez?

Sí, llego en un momento

más maduro deportivamente

hablando, tal vez en 2015

fue un poco precipitado, aparte

que se suspendió un par de veces

y luego las prisas de hacerlo aqu,í

en Madrid. No sé, pero los cam-

bios no me vinieron nada bien,

espero que ahora no hayan cam-

bios y se pueda hacer en la

fecha programada.

Te ganas el ser aspi-

rante al título tras el com-

bate ante Niklas Rasanen

al que noqueaste en el

undécimo asalto tras un

buen derechazo ¿Seguirás

confiando en tu derecha o

preparas un nuevo golpe?

Ahora confío más en mi

derecha, claro está de que

tengo que mejorar algunas

cosas, pero saber que tienes

fuerza para acabar lo antes

posible, también te da con-

fianza (risas).

Te enfrentarás previ-

siblemente a Dmitri Chudinov

¿Qué sabes de este boxea-

dor?

Lo que he visto es que es

un boxeador fuerte y que le

gusta tirar muchas manos,

es explosivo y le gusta la

corta distancia. Creo que le

saco envergadura y podría

aprovecharlo, hay que verlo

arriba del ring, «face to face».

¿Cómo preparas esta im-

portante cita continental?

Con muchas ganas y muy

motivado, sé que todo de-

pende de mi, así que estoy

entrenando muy duro y

como le gusta a mi entrena-

dor, con actitud

¿Puede que se celebre

en Lanzarote el combate?

No lo sé, es caro, y hacer

un Campeonato en Lanza-

rote pues creo que un poco

más. Llevar a la isla a todos

los árbitros de la EBU y los

boxeadores aparte de mi com-

bate, sería un gasto y más

por el tema de las islas. Ya

hice la Unión Europea en 2014

y fue un éxito, me encantaría

hacer un europeo con mi gente

y mi afición, vamos a esperar a

En su carrera ya ha conseguido varios títulos nacionales y europeos.
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ver que pasa.

Hay alguien muy im-

portante en tu vida depor-

tiva, Palenke, posiblemen-

te sea el que te ha guiado

para conseguir tantos éxi-

tos, ¿verdad?

Sí, a Palenke le tengo

mucho cariño, desde 2004

que lo conocí, siempre apos-

tó por mi y también me ha

ayudado en todo lo que ha

podido. Nunca me voy a

olvidar de la frase que le dijo

a mi madre en una reunión

que tuvimos «su hijo es un

diamante en bruto, sólo hay

que darle forma» le agradez-

co mucho a Palenke todo lo

que me ha enseñado.

¿Se puede vivir bien del

boxeo a tu nivel?

 Lamentablemente no,

después que uno es cam-

peón de Europa es cuando

puedes ver grandes bolsas,

pero hasta el momento yo

no lo puedo decir. Hace falta

patrocinadores, televisión y más

noticias de boxeo. Así se activa

la cadena, si hay tv hay patroci-

nio, si hay patrocinadores, sali-

mos más en la prensa y así

sucesivamente...

¿Hasta dónde quieres

llegar?

Me gustaría ser campeón

del mundo, pero es difícil, y

más aquí en España, hay que

tener a alguien que mueva

«cash» para hacer combates

de rodaje. Ir a otros sitios a

entrenar con gente o que te

traigan boxeadores buenos

con quien hacer sparring. Y

lo más importante es no

tener preocupación de ver

cómo llegas a final de mes, si

te dedicas a esto, tienes que

tener algo seguro cada mes y

no cada combate, como es

mi caso. Puede que no todos

se lo merezcan, pero sí quien

se lo gana día a día entrenan-

do, dedicándose a concien-

cia a esto, creo que tu cabe-

za tiene que estar al 100%

con el boxeo y rodeado de

cosas positivas, de lo contra-

rio es muy difícil, pero me

gustaría llegar a ser campeón

mundial.

¿Qué le aconsejas a

los chicos/as que están

empezando en este de-

porte?

Les diría que esto no es

como en las películas, que va

todo muy deprisa. Hay que

tener paciencia y entrenar

mucho para llegar a donde

uno quiere, las cosas se pue-

den conseguir, si lo visualizas

y lo ves en tu cabeza. Con

dedicación y esfuerzo se pue-

den conseguir, yo deseaba el

cinturón nacional y en mi

casa tengo dos. Luego, quería

el cinturón azul de la Unión

Europea y también tengo 2,

así que si lo deseas y luchas,

lo puedes conseguir.Las victorias llegan tras haber dedicado mucho tiempo a

los entrenamientos.

En el último combate noqueó a Niklas Rasane en el undécimo asalto

con un derechazo.

"El joven boxeador

espera llegar a ganar

el título de Campeón

del Mundo"

"Tiburón tendrá una

nueva oportunidad

para ganar el título de

Campeón de Europa"


